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平成２４年３月２３日

尼崎市立若葉小学校

《 平成２４年度４月の行事予定 》

６(金) 新６年生登校日 23(月) クラブ活動（クラブの決定）

９(月) １学期始業式 退任式・着任式 こども読書の日

10(火) 入学式 ミマモルメの保護者説明会(１年) 24(火) １年生を迎える会 集金日

11(水) 離任式 大掃除 啓明中入学式 26(木) １年生の給食開始

12(木) 身体計測 給食開始 口座振替 27(金) 地区活動

16(月) 委員会活動 代表委員会 29(日) 昭和の日

20(金) 参観懇談 １年(３.４校時) ２年以上(５.６校時) 30(月) 振替休日

ミマモルメの保護者説明会(２年以上) ※学力学習状況調査については後日、お知らせします

【 平成２４年度始業式について 】

平成２４年度１学期の始業式は、４月９日(月)８時３０分から運動場で行います。新しい教室

にはまだ入ることができないので、早く来た人は運動場で遊んで待っていてください。雨天の場

合は、体育館で行います。持ち物は、筆記用具・上靴の他は、学年によって異なりますので、そ

れぞれの学年便りをご確認ください。

【 保健行事について 】

一応、来年度４月の行事を記載しておりますが、保健行事など日が決まっていないものもあり

ます。来年度４月の学校だよりでくわしくお知らせいたします。

【 来年度の学級編制について 】

平成２４年度は、１年生から６年生までの各１学級に、特別支援学級２学級の計８学級となり

ます。わかば学級が１学級増えることになり、新１年生の２人のお友達が入級します。教室配置

などについては、新年度になってからお知らせします。

【 わかばなわとびギネス記録 】

級 とびかた 低 学 年 中 学 年 高 学 年

1 両足とび ２年 高須 (243 回) ３年 井上 (549 回) ６年 野尻 (1100 回)

2 両足とび(後) ２年 岡田 (159 回) ４年 枝元 (66 回)

3 片足とび ２年 岡田 (60 回) ４年 梅原 (83 回)

4 かけ足とび ２年 岡田 (253 回) ４年 枝元 (410 回)

5 片足とび(後) ２年 岡田 (16 回) ４年 橋本 (23 回)

6 こうさとび ２年 高須 (32 回) ３年 湊崎 (37 回)

7 二重とび ２年 佐治 (4回) ４年 梅原 (20 回) ６年 野尻 (36 回)

8 あやとび ２年 高須 (29 回) ３年 湊崎 (67 回)

12 交差二重とび ５年 奥田 (4回)

13 後ろ二重とび ５年 奥田 (14 回)

※ ３月２１日現在

【 たくさんの思い出をありがとうございました 】

私事ですが、若葉小学校長の職を平成２４年３月３１日付けで、定年退職

いたします。保護者の皆様、地域の皆様にはたいへんお世話になりました。

皆様にお会いしてお礼申し上げる機会がございませんので、紙面でお礼申し

上げます。本当にありがとうございました。若葉小を去った後も、子どもた

ちの健やかな成長を祈っております。

一昨日、３月２１日（水）、第５３回卒業証書授与式が無事終了し、６年生２９人が卒業しま

した。若葉小学校創立以来、初めて、

３０人を割る人数でしたが、２９人全

員が立派な態度で卒業証書を受け取り、

すばらしい「よびかけ」と歌を披露し

ました。臨席した４年生・５年生も最

後まで姿勢を崩さず、立派に見送るこ

とができました。保護者の方だけでな

く、お忙しい中を大勢の地域の方々に

もお祝いに来ていただき、ありがとう

ございました。中学校へ進学してから

も、どうか温かく見守ってくださいま

すようお願いします。

さて、今日は、平成２３年度の修了式を行いました。１年間のがんばりを記録した「あゆみ」

を各担任から手渡しました。担任のあゆみ作成の様子を見ていると、成績評価でかなり悩んでつ

けていることが分かります。所見欄に悩んだあとがうかがえるものが多数あります。お子さんの

良いところをもっともっと保護者に知らせたいのですが、全てをお伝えできないのが残念です。

明日から春休み。それも土日の関係で例年より少し長い１６日間も…。特に宿題の出ていない

学年が多いとは思いますが、今の学年での

学習（宿題）がきちんと終わっていないお

子さんもいるように聞いています。１６日

間をただ遊びほうけるか、毎日時間を決め

て学習（復習）するか…。新学年での学習

にスムーズに移行できるかどうか、本人の

考え方次第です。毎日、少しずつでいいか

ら、時間を決めて、学習する習慣を確立す

ることがとっても大事です。新学年になっ

てから、４月になってから…ではなく、今

春休みから始めることに意義があります。

育友会の役員さんが給
食エプロンの修理をし
てくださいました
ありがとうございます


